
【議会報告会 報告書】（地区：緑ヶ丘）        担当：2班 

 ・開催日時：平成 30 年 5 月 13 日（日） 午前 10 時 30 分～午前 11 時 30 分 

・場 所：緑ヶ丘老人憩いの家・参加者数：14 人（男 5 人、女 9 人）、 

・担当議員名：二見 裕子（班代表・報告担当）、重光 俊則（記録補助） 

坂上 昌史（記録担当）、佐古 員規（進行担当）、江川 慶子（挨拶担当） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

 

 (質問) 浄化槽の老朽化で年間のメンテナンス費が、嵩んできている。公共下水道の計画はどう 

なっているか？また、下水に接続した場合、自治会と町の負担割合は？  

 (回答) 平成 36 年までの整備計画の中に緑ヶ丘が入っている。接続までは、100％町の負担。 

 

 (質問) ゴミ袋の値上げの話を聞いたが、どうなっているのか？ 

 (回答) 案として話は出ている。今後、議論が必要であると考えている。 

 

 (要望) 空き巣が心配である。自治会でも見回りをするが、警察にも協力して頂きたい。 

 

 (要望) ゴミの出し間違い(布団を燃えるゴミに等)がある。もう一度、わかりやすく広報してほ 

しい。 

 

 (質問) 粗大ゴミを環境センターに運ぶ手段(軽トラ等、車)がないがどうすればよいか？ 

 (回答) 役場に電話・インターネットで予約すれば取りに来てくれる。 

 

 (質問) 災害ボランティアセンターの立ち上げで、社協と町のコミュニケーションが不足してい 

     るように感じる。 

 (回答) しっかりコミュニケーションを取るよう、町に要望する。 

 

 (質問) 猫が敷地内に糞をして困る。どうすれがよいか？ 

 (回答) 子猫が捨てられている場合は保健所に引き取ってもらえるが、野良猫（成猫）は無理だと

聞いている。 

     他の自治体の事例など勉強する。 

 

 (質問) 害獣対策はしているか？ 

 (回答) 電気柵の整備の補助金や、箱罠の増設などの対策をしている。 

 

 (質問) 区からの様々な問い合わせを、どの窓口にしたら良いかわからないが？ 

 (回答) 区長からは『みんなと協働課』にすればよいと思う。 

 


